

Organizaciones dan homenaje póstumo a Guillermo Lora



Delegaciones de diferentes organizaciones sociales del país rindieron ayer homenaje póstumo, al líder del trotskismo y fundador del Partido Obrero Revolucionario (POR), Guillermo Lora que falleció el domingo pasado en La Paz, a causa de una enfermedad terminal a sus 87 años.

Representantes de los obreros, mineros y maestros urbanos, entre otros sectores, se reunieron en la Casa Social del Maestro, en La Paz, para dar el último adiós a Lora, jefe histórico del Partido Obrero Revolucionario desde la década del 40.

"Su partido continuará a la altura de los acontecimientos, realizando un trabajo de equipo porque él (Lora) ha enseñado a los jóvenes del país a ser revolucionarios profesionales de la revolución, no del sistema capitalista", dijo Wilma Plata.